

LE MRAP DECERNE LE TRIPLE A DE L'ESCALADE XENOPHOBE A MONSIEUR GUEANT

Le ministre de l'intérieur vient de déclarer que « toutes les civilisations ne se valent pas » devant un parterre d'étudiants de droite extrême (UNI) réunis à l'assemblée nationale le samedi 4 février.

Reconnaissant les efforts méritoires de Monsieur Guéant qui successivement :

- a dénoncé la délinquance « roumaine »,
- s'est plaint du nombre de musulmans,
- a stigmatisé l'immigration comorienne,
- a considéré que la France avait trop d'étrangers même légaux...,
- puis maintenant vient de théoriser sur l'inégalité des civilisations,

le MRAP, à l'unanimité, décerne le triple A de l'escalade xénophobe à Monsieur Guéant.

Le clonage parfaitement réussi entre les thèses de Monsieur Guéant et celles d'un Le Pen au mieux de sa forme raciste justifiait de rehausser la cote du ministre.

La réussite de l'opération électorale dans laquelle s'inscrit cette nouvelle saillie raciste est sans doute d'une issue plus incertaine, car l'électorat d'extrême-droite préférera toujours l'original à sa copie.

Sachant que de l'inégalité des civilisations à celle des races il n'y a qu'une petite différence de degré xénophobe, le MRAP doit-il désormais se préparer à décerner le *Prix Gobineau* à un ministre de la République ?

Paris, 5 février 2012